

PRESSEMITTEILUNG 04/2024

Metall- und Elektroberufe im InfoTruck praktisch erleben

Götz Maier: „Der Metall- und Elektro-InfoTruck bietet eine gute Möglichkeit, sich über die verschiedenen Berufsbilder einen Überblick zu verschaffen.“

20.03.2024

BIBERACH – Anlässlich der future4you kommt der Metall- und Elektro-InfoTruck wieder in die Region. Neben Schuleinsätzen in Dornstadt, Laichingen und Bad Buchau steht die rollende Berufsinformation während der future4you auf dem Außengelände der Gigelberghalle in Biberach am 12.04.2024 von 9.00 Uhr bis 17.00 Uhr Interessierten offen. „Berufsinformation lebt auch vom praktischen Erleben des Berufs“, sagte Götz Maier, Geschäftsführer von Südwestmetall in Ulm. Dies sei im InfoTruck der Metall- und Elektroindustrie (kurz M+E) mit seinen vielen verschiedenen Exponaten gut möglich.

Das Coachingteam des Trucks berät gerne alle Fragen rund um eine Ausbildung in der Metall- und Elektroindustrie und zeigt den Schülerinnen und Schülern, was sie im Truck alles selbst ausprobieren können. Industrie 4.0, Künstliche Intelligenz, der Einsatz kollaborativ arbeitender Roboter sind Themen, die in den regionalen Metall- und Elektrobetrieben eine große Rolle spielen.

Neben viel Information kann die Suche nach einem Ausbildungsplatz im M+E-InfoTruck auch ganz konkret werden. In der Ausbildungsdatenbank des Trucks können sich Interessierte einen Überblick über die noch freien Lehrstellen- und Praktikumsangebote, wie auch dualen Studienmöglichkeiten verschaffen.

Insgesamt bietet die Metall- und Elektroindustrie über 40 verschiedene Ausbildungsberufe. Hierunter sind neben technischen Berufen, auch kaufmännische sowie verschiedene IT-Berufe. Die Ausbildung dauert im Schnitt 3,5 Jahre. Bei einzelnen Berufsbildern sind es auch nur zwei Jahre. „Die future4you bietet die Möglichkeit, mit den unterschiedlichsten Unternehmen direkt in Kontakt zu kommen“, sagte Maier. Gerade auch ein Besuch gemeinsam mit den Eltern helfe Jugendlichen bei der Berufswahl.

Ausführliche Infos zu den über 40 M+E- sowie IT-Ausbildungsberufen online:

Das Karriereportal der Metall- und Elektroindustrie, zu finden unter www.zukunftsindustrie.de, ist die Plattform für M+E-Berufsinformation mit konkreten Angeboten zu Praktika sowie dualen Ausbildungs- und dualen Studienplätzen. Unter www.youtube.de/MEBerufe findet sich zu fast jedem M+E-Ausbildungsberuf ein Video, das die Tätigkeit anschaulich erklärt.

Fotos zum Abdruck honorarfrei.

Quelle: Südwestmetall

Bildunterschriften:

Bild 1:

Jugendliche erkunden den kollaborativ arbeitenden Roboter im M+E-InfoTruck.

Bild 2:

Der Metall- und Elektro-InfoTruck steht Interessierten während der future4you offen.

Info zu Südwestmetall:

SÜDWESTMETALL ist der Verband der Metall- und Elektroindustrie Baden-Württemberg. Er ist kompetenter Ansprechpartner für Arbeitgeber in arbeits- und sozialrechtlichen, tarifvertraglichen und sozialpolitischen Fragen. SÜDWESTMETALL ist Sprachrohr für seine Mitgliedsbetriebe gegenüber Gewerkschaft, Staat und Öffentlichkeit. Zusammen mit dem Sozialpartner vereinbart SÜDWESTMETALL in Tarifverträgen die Bedingungen der Arbeitsverhältnisse.

Die Bezirksgruppe Ulm von SÜDWESTMETALL und des tarifungebundenen Unternehmensverbands Südwest betreut in der Region Ulm, Biberach, Alb-Donau und dem südöstlichen Teil Sigmaringens 144 Betriebe mit 58.827 Mitarbeitern.